



Los tractores han vuelto pronto a la cooperativa.

Vendimia madrugadora

El traqueteo de remolques trasegando uva ha sido madrugador este año. La vendimia 2014 ha comenzado más pronto de lo habitual por razones climáticas y las bodegas han abierto sus puertas antes de lo normal. Algunas variedades comenzaron a cogerse en agosto, y a finales ya había

mucha tinta recolectada. La blanca airén, la autóctona, retrasó un poco más su corte de la cepa, pero también antes de lo común. A la espera de conocer el resultado, todos coinciden que será una cosecha buenísima en calidad y menor que el año pasado en cantidad, o sea, normal. Otro tema será el precio.*

Los solaneros reducen las visitas al taller

ÁNGELA G^a DE DIONISIO ▼

La crisis económica está cambiando los hábitos de muchas personas. Es por ello que muchos solaneros dejan en un segundo plano las reparaciones de sus vehículos. GACETA ha hablado con Ángel Cortés, veterano mecánico y dueño de un taller, que no duda en hablar de una reducción de hasta el 60%. “Ahora los solaneros prefieren arreglar sus coches con piezas de segunda mano”. Por ejemplo, antes de la crisis el filtro del aire se renovaba cada 10.000 Km y ahora pasan los 20.000 Km. “A la larga puede ocasionarle muchos más gastos por el deterioro del motor”. Eso sí, hacía hincapié en revisar al menos los neumáticos, las luces o los frenos. “Son ellos y sus familias quienes van dentro del coche; no es ninguna broma”.*

Antonio Jaime, Rey Belleza



Antonio Jaime con Natalia Rodríguez, Reina Belleza.

El solanero Antonio Jaime Pérez continúa cosechando reconocimientos gracias a su escultural figura. Hace unos días fue proclamado Rey de la Belleza de Ciudad Real en una gala celebrada en

la localidad de Tomelloso. El siguiente paso es la fase regional, que se celebrará del 10 al 12 de septiembre, y, si la supera, accedería a la final nacional del 11 de octubre en Santander. Enhorabuena una vez más.*

Los evangélicos y su campaña “Hay solución”

Bajo el slogan genérico “Hay solución”, la Iglesia Cristiana Evangélica de La Solana se unió a la campaña que a nivel nacional han desarrollado en julio. La Plaza Mayor y el Parque Mu-

nicipal escenificaron actividades para concienciar sobre la necesidad de recuperar la fe. Según el pastor evangélico, Simón Bolívar, “la solución es tan simple que no la vemos, está en la Biblia”.*



Encuentro Evangélico en la plaza.